

News Release

Rapat Paripurna Peringati Hari Jadi Ke-11, Bupati Ajak Masyarakat Bersama-Sama Membangun Pangandaran

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.NEWSRELEASE.ID

Oct 28, 2023 - 10:31



PANGANDARAN JAWA BARAT - Bupati dan Jajaran Pemerintah Kabupaten Pangandaran bersama Dewan Perwakilan Rakyat Daerah (DPRD) melaksanakan Rapat Paripurna dalam Rangka Memperingati Hari jadi Ke-11 Kabupaten Pangandaran Tahun 2023 bertempat di Ruang Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Pangandaran, Rabu (25/10/2023).

Rapat Paripurna dipimpin langsung oleh Ketua DPRD Kabupaten Pangandaran Asep Noordin H.M.M dan didampingi oleh Wakil Ketua I Muhamad Taufiq, S.IP.,M.Si dan Wakil Ketua II Jalaludin, S.Ag.

Dalam sambutannya, Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata mengucapkan selamat hari jadi Kabupaten Pangandaran yang ke-11 dan mengajak masyarakat Kabupaten Pangandaran untuk senantiasa bersyukur.

"Kita harus senantiasa bersyukur, betapa kita telah dianugerahi wilayah yang kaya akan potensi alam, laut dan objek-objek wisata. Oleh karena itu, mari kita terus berusaha keras menjadikan Kabupaten Pangandaran sebagai kebanggaan kita semua, sejalan dengan tema hari jadi kabupaten pangandaran tahun ini : bergerak cepat, pangandaran melesat," ujar Bupati.

Pada momentum hari jadi ini, Bupati juga mengajak kepada semua yang hadir dan seluruh warga masyarakat Kabupaten Pangandaran untuk berbenah dan bermuhasabah.

"Mari kita bermuhasabah diri, agar kita mampu mengenal kelemahan dan kekurangan diri, serta menyadari betapa pentingnya kita bergandengan tangan dalam harmoni yang seirama dan saling menguatkan satu sama lain," Katanya.

Dengan demikian, saya berharap kita akan mampu bergerak cepat menyelesaikan berbagai hambatan, tantangan dan persoalan dalam berbagai sektor pembangunan, membawa Pangandaran melesat, wujudkan Pangandaran juara," ujarnya.

Sementara itu, Tokoh Masyarakat Susi Pudjiastuti berpesan semua pejabat, warga dan instansi harus bahu membahu menjaga Pangandaran tetap menjadi tujuan wisata minimal di Priangan Selatan.

"Kalau ada apapun lomba mestinya Kabupaten Pangandaran menjadi nomor satu, tentu semuanya perlu kerja keras dan kebersamaan," ujarnya.

Hadir dalam rapat paripurna, Wakil Bupati Pangandaran H. Ujang Endin Indrawan, Staf Ahli Gubernur Bidang Pemerintahan, Hukum, dan Politik Sekretariat Daerah Engkus Sutisna, ST., MT, Tokoh Masyarakat Susi Pudjiastuti, Penjabat Bupati ke 1, 2, dan 3 Kabupaten Pangandaran, Presidium Kabupaten, unsur Forkopimda Kabupaten Pangandaran, Pimpinan dan Anggota DPRD Kabupaten Pangandaran, Pejabat Lingkup Pemerintah Kabupaten Pangandaran, Bupati/Wali Kota lingkup Provinsi Jawa Barat, Para Rektor dan Pimpinan Universitas, Para Kepala Instansi Vertikal, Pimpinan BUMN dan BUMD, Para Ketua Organisasi Keagamaan/Kepemudaan/Organisasi Profesi Se-Kabupaten Pangandaran. (Zesykha M)